

Ein gelungener Abschluss im Sparblig

Sparblig-Cup 2024

Am Sonntag, 27. Oktober, trafen sich die Mitglieder der Verbandsgemeinden Remigen, Wil und Gansingen zum Sparblig-Cup auf der GSA Sparblig. Der Anlass wird jährlich durch die Betriebskommission der Anlage organisiert und es werden alle Schützinnen und Schützen dazu eingeladen. Das Wetter war gut und die Teilnehmenden sehr motiviert. Der Groove des Cups war zu spüren, es herrschte eine gewisse Nervosität bei den Teilnehmenden.

Es haben sich 20 Schützinnen und Schützen im Sparblig eingefunden, davon 5 Mitglieder der SG Wil, 4 Mitglieder des SV Remigen und 11 Mitglieder des SV Gansingen. Der Morgen begann mit der Begrüssung durch die Betriebskommission. Die Teilnehmer starteten mit der Auslosung und durften sich ein erstes Mal duellieren. 6 Schützen konnten als Höchstausscheidende weiter am Wettkampf teilnehmen und es wurde Runde um Runde ausgelost und geschossen. Der Morgen brachte einige sehr gute Resultate und es war bis zum letzten Schuss eine sehr spannende Angelegenheit.

Im kleinen Final standen sich Arnold Franz und Erdin Andi gegenüber. Andi konnte dieses Duell mit geschossenen 403 von 500 Punkten für sich entscheiden. Franz unterlag mit 365 Punkten und belegte somit den 4. Schlussrang. Im grossen Final duellierten sich Hirt Hans und Mäder Roman. Die beiden Schützen überzeugten den ganzen Morgen mit ihren Resultaten. Hirt Hans war der einzige Schütze, der mit dem Stgw 57/02 schoss und damit sehr gute Resultate zwischen 387 bis 441 Punkten erzielte. Roman bewies Nervenstärke und legte eine geniale Konstanz an den Tag. Seine Resultate pendelten den ganzen Morgen zwischen 426 bis 460 Punkten. Das Rennen im grossen Final konnte Roman mit 426 Punkten gegenüber von Hans mit 337 Punkten für sich entscheiden. Er darf sich nun Sparblig-Cup-Sieger 2024 nennen. Nach der Anspannung durften dann alle das verdiente Mittagessen in der Schützenstube geniessen. Die Schützenstubenwirtin Lotti Senn mit ihrer Schwester Ruth zauberten eine angenehme Atmosphäre und servierten uns ein sehr feines Menu zum Abschluss dieses Cup-Schiessens. Im Namen der Betriebskommission ein herzliches Dankeschön für die angenehme Bewirtung und das feine Essen.

Herzliche Gratulation allen Schützen zu ihren erzielten Resultaten. Es war ein spannender Morgen mit einer bunt durchmischten Truppe. Im Namen aller Vereine ein herzliches Dankeschön an die Betriebskommission für die Organisation des Anlasses.



Beschreibung Foto:

v.l.n.r.: Hirt Hans, 2. Rang; Mäder Roman, 1. Rang; Andi Erdin, 3. Rang; Arnold Franz, 4. Rang